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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 . 日 瀞 硼 ) 平成2 8年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 松 崎 智 也

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

、 項 目 、 - -要 旨 . (具体的に記入) 答弁者 備 考

入札契約制度

、

-

、

財源 (広告)

その他

･過去の改革と現状について 市長

副市長

教育長

担当部長

、 ,

、

、

、

多
一三

を

･入札の情報を積極的に公開すべき

･より競争が働く制度の導入にむけて
.一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･広告を伴った物品の調達の現状について

･今後の検討課題について
- - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′ ′

′
‐

一

‘ ‐, .
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - -

- ‐ 、
■ - ‐- - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一

･･ ‐
.- - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
, .

~ ‐

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

-

‐
′ .

･

.
-- - - - -

三
一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

-
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般 通 告。 通 十間一答【( 一 括 -･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 中 村 大
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

捗頁 ･ 目 要 旨 (具体的に記入) .答 弁 者 備 考

総合計画の改定について

都市高速鉄道 1 2 号線の延伸につい -

て .
-

放課後児童クラブについて

土砂災害防止法による特別警戒区域

等にある建築物等について

選挙について J

その他

① 役割について 市長

副市長

教育長

選挙管理

委員会

委員長

担当部長

ご

② 改定について
-

‘ ′

① 現状について

② 今後について
一- -

“

① 現状について

② 放課後児童対策実施方針について

③ 今後について

′

-

① 現状について

② 所有者への支援について
-

① 投票率向上に向けた取組について

② 開票事務の効率化について
- -、

-
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, 問 通 口。 通 。 I一問 - 袖( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議員 吉 村 健 一所沢市議会議長 中 毅、 志 様
所沢市議会会議天地則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 一 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

がん検診

′

-

-

県道の道路照明灯

-

〆

横断歩道橋の安全管理
、

′
-

市役所旧庁舎

その他

○受診率把握の考え方について 市 長

副市長

教育長

担当部長

、
-｣

′

-

.

′

、

、

-
,

.

･

-

′

′

○肺がん検診は特定健診との同時受診を可能に

○胃がんリスク検診 (ピロリ菌検査) の普及と

胃がん撲滅キャンペーンの実施を

0 乳がん検診に超音波検査の導入を
-

0 県の整備計画は

○照度調査と増設の要望を
、

○定期点検体制について

○点検履歴の見える化を
-

- -

○利用団体の移転問題について
-

、

、

′
- - -

′
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一 般 質 問 通 告問 通 口 i一問一答I( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 2 0 1 6 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 矢 作 い づ み

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

･ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

-

、

交通安全対策

放課後対策

こ
、

高齢者福祉

その他

○米軍所沢通信基地東西連絡道路返還について 市長

副市長

教育長

担当部長

′

′

′

′

{

‐
、

･道路と歩道の安全確保

･ 鈴の検出、 パ ンフ レッ トなど

○ L G B T (性的少数者) への支援について
一 - -

O 三芳スマート I C フル化に伴う安全対澪

と住民への情報提供について

○学童保育の充実に向けて

･中央児童クラブの改善を

･待機児童解消にむけて

･夏休み中の対応について
-

/

′

○高齢になっても健康に過ごせるようみこ

･市民体育館、 ラーク所沢などの利用料軽減

-

し
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一 般 質 問 通 告。 通･ □ ( 一 括 ･一初回一括 ･ 一問一答 ) 2 0 1 6 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議員 平 井 明 美所沢市議会議長 中 毅志 様

所沢市議会会議蟻斐則第6 山条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

基地問題

子育て

介護保険制度

-
}

-

、

災害

墓地問題

その他

○地方自治と憲法 ･安保法制の密接な関係 市長
,

副市長

教育長 ＼

担当部長

･

.

,

.

ノ

、

メ

ー

ノ

･

′
,

.

′

-
-

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - L

○基地 ･有事医療 ･米軍飛行訓練など
-

′

○保育 ･学童保育についての諸問題

○新総合事業について
- - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"

○災害対策について
- -

○墓地問題 パー ト 3
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

- - -
、

- - - - - - - - .

･

.
｣

- - - -

- - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - -

-


